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Страх телегонии. Кто виноват и что делать? 

(О процессах, происходящих в обществе). 

 

Здравствуйте, уважаемые читатели! 

Предлагаю вам свою статью-исследование, верное оно или нет, решать вам. 

Статья больше рассчитана на ту читательскую аудиторию, которая с Новыми 

Знаниями ещё не знакома. Все остальные могут просто использовать её в своей 

работе, в какой-то степени она является упреждением о том, с чем любой из 

читающих может столкнуться. Написала после просмотра видео-лекции 

психолога - Ларисы Винниковой о страхе телегонии.  

 

 
Речь о самой лекции и затронутой в ней теме пойдёт ниже, для начала 

обозначу своё отношение к психологии как к таковой. Авторская страница Л. 

Винниковой в ВК http://vk.com/club35730541 «Сохрани человечность. Русский 

Архетип». Впервые об этом психологе я узнала из статьи «Социальный паралич» 

(«Замороженная необходимость перемен» на «Мидгард-ИНФО» http://via-

midgard.info/news/zamorozhennaya-neobxodimost-peremen.htm ), где было 

написано следующее:  

 

«Один из ведущих принципов работы современного психолога (психотерапевта) 

- толерантность к проблемам, стилю жизни, поведению клиента. В психологии 

отсутствует понятие «нравственность», психологи не дают оценок. Цикл работ 

психолога Ларисы Винниковой говорит о порочности таких подходов». С чем я 

согласится могу только частично. 

 

Далее я прошлась по ссылке: 

https://youtu.be/7uHL4Yr733s
http://vk.com/club35730541
http://via-midgard.info/news/zamorozhennaya-neobxodimost-peremen.htm
http://via-midgard.info/news/zamorozhennaya-neobxodimost-peremen.htm
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Растление психологией 

 https://www.youtube.com/watch?v=fLfmjLvHLSc  

 

Оставаться равнодушной к подобным высказываниям мне сложно. Считаю 

там не всё справедливо. Тем более не понятно, когда эти высказывания делают 

сами психологи. Предлагаю, если уж предъявлять претензии к психологии, то 

нужно говорить не о психологах или психологии в целом, а называть конкретные 

имена и доставать конкретные подводные камни, рассматривать, в чём их 

опасность. Что стоит за «толерантностью», за «стилем жизни», за «поведением 

клиента»? А какого конкретно клиента? В какой конкретно ситуации??? «В 

психологии отсутствует понятие «нравственность» …».  В хирургии оно 

присутствует? Когда на операционный стол попадает неприятный для хирурга 

человек, он думает, операцию делать или пусть помирает? Что в подобном случае 

будет НРАВСТВЕННО? То, что хирургу может быть нелегко – вполне возможно. 

Но он выполнит свой долг, проявит «толерантность» в любом случае (если не 

нравится этот термин, замените его русским словом «терпение»). То же самое 

психолог. К нему приходят с болью. Иногда с острой душевной болью, иногда в 

одном шаге от суицида. Задача психолога в первую очередь – вытащить человека 

из состояния, в котором он прибывает. И научить, как туда не залезть заново. А 

чтоб не залезть снова, нужно понимать следующее: 

 

«Человечество, в один из моментов своего развития, пошло по ложному пути. 

Вспомним, ещё Сократ говорил: «Познай самого себя, и ты познаешь весь мир...» 

К сожалению, люди не послушали — стали познавать окружающий мир, не познав 

самих себя. И их потомки, шедшие по той же дороге познания, сегодня пришли к 

тупику...» (Н.В. Левашов «Последнее обращение к Человечеству») 

И далее… 

 «Основой предельно убогой личности являются понятия «да» и «нет», как 

якобы реально существующие и многократно проявляющиеся при ступенчатом 

анализе любого сложного процесса. 

При этом, число ступеней в анализе — конечно и, чаще всего, весьма мало, даже 

если вами исследуется достаточно серьёзная проблема. Поиск ответа сводится к 

выбору одного из двух, где два — число ступеней возможных решений, тогда как 

наиболее правильное решение лежит между ними». (Н. В. Левашов «Последнее 

обращение к Человечеству») 

https://www.youtube.com/watch?v=fLfmjLvHLSc
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После Великой Отечественной Войны многие женщины рожали детей от женатых 

мужчин. Было ли это нравственно? Сколько бы нас сейчас было, если бы мораль 

тогда взяла верх? Сегодня жизнь тоже не так проста, чтобы всю её уместить в одну 

только нравственность. Действительно, психологи не дают оценок, у них нет «да» 

и «нет». Там другой подход. Их задача – вернуть вас к полноценной жизни, чтобы 

жизнь вообще продолжалась как таковая. Недавно прочитала: «Предтечей 

религии была Мораль. Мораль возникла в следствии внедрения принципа 

дуальности в нашу реальность. Она взяла на себя полномочия определения 

добра и зла. Мораль подменила собой Наитие (прямое знание природы 

поступков), которое от рождения является частью Сознания. Религия 

полностью опирается на нормы морали. Мораль всегда ложью и кривдой 

служит управляющему классу. Мораль - это законы и правила, выгодные 

для правящей элиты в данное конкретно время». Источник: http://digitall-

angell.livejournal.com/615910.html (это для размышления). Попутно возник 

вопрос: «Что делало в раю дерево познания добра и зла, плоды которого были 

запретны? Вкусив их, человек потерял рай. Не было ли это предупреждением даже 

в религии об опасности дуального мышления?»    

 Можно рассматривать нравственность отдельно от морали: «Нравственность 

— есть принятие на себя ответственности за свои поступки. Поскольку, как 

следует из определения, нравственность основана на свободной воле, 

постольку нравственным может быть только свободное существо. В отличие 

от морали, которая является внешним требованием к поведению индивида, наряду 

с законом, нравственность — есть внутренняя установка индивида действовать 

согласно своей совести». http://www.genon.ru/GetAnswer.aspx?qid=cce9a7cd-4d42-

4690-a247-6e9f92f71d30 Как раз именно такой подход и присутствует в 

психологии, с которой приходилось сталкиваться мне. И именно с этой точки 

зрения я и хотела бы подойти к рассмотрению той проблемы, о которой заявила 

Лариса Винникова  в своём видеоролике: «Что делать со страхом телегонии? 

Телегония, Закон Рита, благими намерениями стелилась дорога в ад». Вот 

комментарии автора на её страничке (от 26 января): 

 «ПСИХОЛОГИ/ПСИХОТЕРАПЕВТЫ НАЧАЛИ РАБОТАТЬ СО СТРАХОМ РОЖДЕНИЯ 

ДЕТЕЙ У МУЖЧИН И ЖЕНЩИН, С ОТВЕРЖЕНИЕМ ДЕТЕЙ И ЖЕНЩИН МУЖЧИНАМИ, 

ПРИЧИНА _ ПРОСМОТРЕННЫЕ РОЛИКИ В ИНТЕРНЕТЕ О ТЕЛЕГОНИИ (ЧАСТЬ 

ПРИСЛАННЫХ РОЛИКОВ СМ. НИЖЕ), ФОТО КНИГИ СМ. НИЖЕ В КОММЕНТАРИИ 

АНАСТАСИИ МОКЕРОВОЙ. ИНФОРМАЦИЯ СУЩЕСТВУЕТ НЕ ПЕРВЫЙ ГОД, 

УДИВЛЯЕТ МОЛЧАНИЕ ВЕДУЩИХ СЛАВЯНСКИХ ГРУПП, КОТОРЫЕ СОХРАНИЛИ 

ПОНЯТИЕ НРАВСТВЕННОСТИ, ИХ РАВНОДУШИЕ - ЭТО СОУЧАСТИЕ.  

http://digitall-angell.livejournal.com/615910.html
http://digitall-angell.livejournal.com/615910.html
http://www.genon.ru/GetAnswer.aspx?qid=cce9a7cd-4d42-4690-a247-6e9f92f71d30
http://www.genon.ru/GetAnswer.aspx?qid=cce9a7cd-4d42-4690-a247-6e9f92f71d30
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Информация о телегонии породила страх жениться, рождать детей, в семьях 

возникли конфликты. детей стали отвергать. что с этим делать? - в ответ поступили 

предложения "полечиться " за деньги... и , естественно, сексуальную революцию 

это не остановило. .. поскольку незапачканных девушек почти нет, появились и 

другие предложения - секс с некровными родственниками, который не 

противоречит закону Рита. Насколько верна информации о телегонии? Каковы 

последствия этих предложений? Что делать тем, кто уже не девственник и боится, 

что дети будут "генетическим компотом "? - об этом смотрите в ролике.» 

Про то, что социальные паразиты способны нагреть руки на всём, что можно 

продать, о чём речь идёт выше, я никогда не сомневалась. Но выводы психолога, 

на мой взгляд, здесь очень поверхностны. Подача информации в таком формате 

рассчитана на ПОТРЕБИТЕЛЯ, который не станет искать и думать, проглотит то, 

что за него уже подумали. Я увидела в подаче материала часть правды и часть, 

мягко сказать, непроверенной информации, а также то, что информатор находится 

в позиции КОМПЕНСИРОВАННОГО превосходства (осознанно или нет, не 

знаю) и даже не допускает мысли о том, что в чём-то может ошибаться. Эта 

позиция не безопасна, как для самого психолога, так и для тех, кто за ним идёт. 

Подобные случаи требуют рассмотрения. Мой психолог мне никогда готовых 

решений не давал, мне всегда предоставлялась возможность думать своей 

головой. Поэтому я и сейчас решила во всём разобраться сама, насколько смогла. 

Как к моим рассуждениям относиться, пусть каждый также решит сам. 

1.Первый вывод, к которому пришёл психолог – сторонники телегонии 

виноваты в том, что начали распадаться семьи (до этого не распадались?), идёт 

отказ от детей и т.д. То есть, если уж совсем сдвигать всю ответственность с себя, 

то получится, что ВО ВСЁМ ВИНОВАТ ЗЕБРЁНЫШ! Детёныш той самой 

лошадки, которую Лорд Мортон скрещивал с жеребцом зебры. Он ведь лишний 

раз подтвердил то, о чём наши предки знали всегда. (Зеброидом не называю: 

биологическим папой является конь). Не правда ли – 

забавный вывод? Особенно, если учесть, что одной из 

первых задач в работе психотерапевта является – 

НАУЧИТЬ КЛИЕНТА БРАТЬ 

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ НА СЕБЯ ЗА 

ПРОИСХОДЯЩЕЕ В СОБСТВЕННОЙ ЖИЗНИ. То 

есть решать проблемы с позиции взрослого человека, а 

не с позиции малого дитяти, у которого виноватыми 

могут быть все, кроме него самого. При этом в другом 

своём ролике Лариса Винникова как раз и ведёт речь о 
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том, что более полезно в короткие сроки научить клиента решать свою 

проблему, чтобы и его к себе не привязывать и самому психологу не становиться 

паразитом, живущим за счёт клиента. То есть, в данном случае мы должны помочь 

конкретному человеку, у которого возникли выше перечисленные проблемы, 

помочь осознать действительную причину этих проблем и трудиться уже над 

её устранением, насколько это возможно. Здесь без трудовой лопаты для Мозга 

снова не обойтись.  

Вот интересно, почему одни могут жениться даже на женщине с детьми и 

растить их как родных, а другие бросают 

собственных, только потому, что 1% генетики 

может быть не их, и плевать на остальные 99%? 

Ведь даже когда подбираешь на улице котёнка, 

он неделю живёт у тебя в доме, то уже 

становится родным, отдавать другим его жалко. 

Котёнка тоже способен подобрать не каждый. 

Для этого человеку требуются определённые 

качества. Для этого человек должен быть Человеком. Потребитель может 

подобрать на улице только деньги, потому что на них можно что-то купить. 

Деньги подбирать выгоднее, чем котят. Выгоднее так же покупать инкубатор с 

гарантией, чем без гарантии. Выгоднее теперь жениться на «незапачканной», чем 

жить с той, которой уже попользовался. «Инкубатор с гарантией» по инструкции 

должен родить тебе чисто генетических… пользователей - на 100% твоих, и потом 

ты им передашь уже все свои потребительские навыки… Ну, вот как-то так. 

Печальная картина. И… реальная, полностью подтверждает то, что написано в 

«Основах формирования Человечества» про ВЕЩНОЕ применение людей, и, 

как нельзя, кстати позволяет максимально обнажить порочность такого пути. 

Показать, что дальше так жить нельзя! Сам страх телегонии на данный 

момент играет роль лакмусовой бумажки. Общество проходит экзамен на 

зрелость, на способность и НЕОБХОДИМОСТЬ ЛЮБИТЬ, на уровень духовного 

развития вообще. Ни женщина, ни ребёнок – не должны являться товаром. Ни 

муж, ни отец – не должен быть «кошельком с деньгами на ножках», которого тоже 

часто используют. Одному Человеку нужен другой Человек, чтобы в ЛЮБВИ 

и ПОЗНАНИИ друг друга и окружающего мира продолжить себя в своих детях. 

Чтобы дети были счастливыми, нужными, получали любовь безусловную. Чтобы 

Знания от родителей к детям передавались и от каждого человека польза этому 

миру была, всё-таки человек от животного чем-то отличается. Нельзя человеку 

выдать паспорт качества, как породистой собаке, и на этом успокоиться. 
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2.Лариса Ивановна задаётся вопросом, почему же информация о телегонии 

появилась всего несколько лет назад, а до этого люди ничего не знали, и делает, 

на мой взгляд, странный вывод: «потому что чистых девушек детородного 

возраста (20-35 лет) почти не осталось». Интересно, откуда такие выводы? 

Неужели у нас вся Россия, как одна ветреная девушка, прогнулась под 

сексуальную революцию Запада и пошла гулять по рукам? Я бы и как журналист, 

и как психолог (а Л. Винникова, как я понимаю, является членом Союза 

журналистов России) задала здесь другие вопросы. Почему от нас столько 

времени вообще скрывали наше прошлое, Знания наших предков? Почему 

столько лет в СМИ принято было высмеивать девственность, формировать 

у людей фобию быть чистым, подвергать прессингу такое количество 

народа? И почему об этом особо никто не заикался? Ведь сегодня мы имеем то, 

что имеем именно с подачи СМИ. Много лет о чистоте говорить стало не то что 

не «модно», просто не безопасно. Это одна из причин, почему сексуальная 

революция до сих пор не остановлена. Те, кто себя хранят, на каждом углу кричать 

не будут, чистота – она же для себя нужна, а не для понтов.  

Также не нужно забывать и о том, что девственность – это целостность Души 

прежде всего, состояние психики. Кто-нибудь отслеживает, какие трагедии 

происходят после того, как Души растаптывают, разбивают в отношениях, 

независимо от того, есть штамп в паспорте или его там нет? При наличии 

ЛЮБВИ две целостных Души становятся одним целым, развиваясь, формируют 

Духовный Союз, язык не поворачивается назвать его браком. Но до этого ещё 

нужно дорасти, дозреть Мозгом. Нужно формировать в обществе КУЛЬТУРУ 

ПОСТРОЕНИЯ ОТНОШЕНИЙ. И в России сформирована неплохая база, 

адаптированная конкретно под нашу ментальность.  

3. Я впервые услышала о телегонии (Законах РИТА) от Н.В. Левашова, он 

был одним из первых, кто заговорил об этом открыто. При этом совсем не 

предлагал отказываться от детей или не завязывать отношений с теми, кто имеет 

на себе «отпечаток» и уж тем более передавать женщину из рук в руки внутри 

рода, как переходящее знамя. Он никого не называл «генетическим компотом», а 

просто объяснял, что от каждого мужчины женщина берёт как положительные 

качества, так и отрицательные, в том числе и генетические заболевания (!), 

и что чем больше у женщины было мужчин, тем выше степень риска родить 

нездорового ребёнка. Снимал последствия телегонии тоже бесплатно. Кстати, 

отношения самого Николая Викторовича к женщине могут служить примером:  
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«… отношения ради самих отношений меня никогда не интересовали. Для 

меня ЛЮБОВЬ всегда означала РОДСТВО ДУШ, в первую очередь и поэтому до 

встречи со Светланой я думал, что мне всю оставшуюся жизнь придётся быть 

одному. Встретив такую красивую и умную женщину, как Светлана, у меня была 

радость оттого, что встретил человека, который действительно понимает то, о 

чём я говорю, которого действительно интересовало то, что я делаю, и что для 

меня является смыслом моей жизни. Мне всегда было видно, когда человек 

действительно понимает или только делает вид, что понимает. И естественно у 

меня появилось тёплое чувство к Светлане, и я боялся, что если я заговорю о чём-

то большем чем дружба, то всё испорчу своими собственными руками. Мне 

очень хотелось сохранить это родство душ и не спугнуть это чувство какой-нибудь 

глупостью. <…> я видел своими собственными глазами, как Светлана борется за 

то, к чему шла всю свою жизнь, и я понял, что она и есть именно та женщина, 

которая является моей половинкой. И даже когда я это понял, я не спешил ей 

объявлять о своих выводах, так как предполагал, что она может меня 

неправильно понять, и я сам испорчу своими собственными руками это 

ЧУДЕСНОЕ ЕДИНЕНИЕ ДУШ». («Зеркало моей души», том 1)    

 Надо добавить, что Николай и Светлана любили друг друга до конца жизни и 

сын Светланы от первого мужа не был тому помехой. 

4. В самом начале своей лекции Лариса Винникова упомянула о том, что во 

времена Дарвина фотографии ещё не существовало и фото в фильмах про 

телегонию не может быть 

подтверждением эксперимента Мортона. 

Я пересмотрела этот эпизод в фильме, там 

никто и не говорит, что именно это фото 

является подтверждением результата. 

Просто для наглядности воспроизвели 

события, подобрав подходящий видеоряд. 

Так же, как снимают фильмы про события 

прошлого: если героев играют актёры, это не значит, что героев в помине и не 

было. 

Ещё автор ролика почему-то уверена, что все лошади выше зебр и 

скрещивание невозможно по причине разницы в росте. Я посмотрела в Википедии 

- 

 Мортон брал английскую чистокровную кобылу: 

http://loshadi.biz/wp-content/uploads/2012/08/1577979664.jpg
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Чистокровная английская лошадь 

http://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1194624#.D0.9E.D0.B1.D1.89.D0.B0.D1.8F_.D1.

85.D0.B0.D1.80.D0.B0.D0.BA.D1.82.D0.B5.D1.80.D0.B8.D1.81.D1.82.D0.B8.D0.BA.D0.

B0_.D0.BF.D0.BE.D1.80.D0.BE.D0.B4.D1.8B   «Чистокровная верховая имеет рост в 

холке 155—170 см» 

По другим данным – арабскую 

Арабская лошадь 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D0%B0%D0%B1%D1%81%D0%BA

%D0%B0%D1%8F_%D0%BB%D0%BE%D1%88%D0%B0%D0%B4%D1%8C  Лошади 

небольшие, рост в холке в среднем у жеребцов 153,4 см, у кобыл — 150,6 см 

Скрещивал с кваггой – разновидность Бручелловой зебры, сейчас их нет. Сколько 

был рост не известно. Была это квагга или какая другая, уточнить сложно, но рост 

Горной зебры, например, вполне соответствует росту лошади. 

  Горная зебра (Equus zebra) Вес горной зебры составляет в среднем от 260 до 370 

кг при длине около 2,20 м и высоты в холке от 1,2 до 1,5 м 

Скрещивание зебры и лошади вполне возможно. 

http://loshadi.biz/loshadzebrazebroid/ 

 В науке имеется название такого гибрида - «Зеброид — гибрид зебры с лошадью, 

пони или ослом. Как правило, для получения этих гибридов используют самцов 

зебры и самок других лошадиных». 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%BE%

D0%B8%D0%B4 

5. В ролике сторонники телегонии сравниваются с Гитлером и его 

экспериментами с целью вывести новую расу. В чём-то Лариса Винникова права, 

повторюсь - в чём-то. Только я бы не сторонников телегонии с Гитлером 

сравнивала, а некоторые группы или течения, именуемые себя как 

славянские или ведические. В наших кругах (Клубы Новых Знаний им. Н.В. 

Левашова) очень хорошо известно – «НЕ ВСЁ, ЧТО НАПИСАНО НА ЗАБОРЕ, 

ЛЕЖИТ ЗА ЭТИМ ЗАБОРОМ!» Тут актуален вопрос: «Почему возникло 

такое разнообразие групп и течений, и людей так кидает в крайности???» - 

ответ на него появится сам собой после прочтения, книг Левашова 

http://svetl.name/page/knigi , затем «Основ Формирования Человечества» на 

сайте НИИ Центра Упреждающих Стратегий http://www.salvatorem.ru/ . В 

«ОФЧ» материал, конечно, более сложный, поэтому мы в Клубах и подаём его 

http://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1194624#.D0.9E.D0.B1.D1.89.D0.B0.D1.8F_.D1.85.D0.B0.D1.80.D0.B0.D0.BA.D1.82.D0.B5.D1.80.D0.B8.D1.81.D1.82.D0.B8.D0.BA.D0.B0_.D0.BF.D0.BE.D1.80.D0.BE.D0.B4.D1.8B
http://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1194624#.D0.9E.D0.B1.D1.89.D0.B0.D1.8F_.D1.85.D0.B0.D1.80.D0.B0.D0.BA.D1.82.D0.B5.D1.80.D0.B8.D1.81.D1.82.D0.B8.D0.BA.D0.B0_.D0.BF.D0.BE.D1.80.D0.BE.D0.B4.D1.8B
http://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1194624#.D0.9E.D0.B1.D1.89.D0.B0.D1.8F_.D1.85.D0.B0.D1.80.D0.B0.D0.BA.D1.82.D0.B5.D1.80.D0.B8.D1.81.D1.82.D0.B8.D0.BA.D0.B0_.D0.BF.D0.BE.D1.80.D0.BE.D0.B4.D1.8B
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D0%B0%D0%B1%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BB%D0%BE%D1%88%D0%B0%D0%B4%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D0%B0%D0%B1%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BB%D0%BE%D1%88%D0%B0%D0%B4%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BE%D1%80%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B7%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%B0
http://loshadi.biz/loshadzebrazebroid/
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B8%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B5%D0%B1%D1%80%D0%BE%D0%B8%D0%B4
http://svetl.name/page/knigi
http://www.salvatorem.ru/
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порциями, рассматриваем, обсуждаем. Без этих Знаний психологам скоро 

вообще будет трудно помочь не только клиентам, но и самим себе. Даже для 

того, чтобы понять, КТО такой был Гитлер и почему проводил именно такие 

эксперименты, старых знаний уже не хватит. Они не позволяют ответить на самые 

элементарные вопросы. КАК вообще УДАЛОСЬ ОДНОМУ человеку 

ПОДЧИНИТЬ СЕБЕ такую армию и уничтожить зверскими способами столько 

людей? Чем, ТО ВРЕМЯ отличается от НАШИХ дней? В этом нужно научиться 

разбираться, прежде чем делать какие-то выводы. Дам только одну подсказку – 

время различных течений – прошло! Наступило время Знаний! Время гуру – 

прошло, в том числе и в лице «психологов», пришла пора включать собственный 

Мозг, невзирая на расовые различия! Нет больше смысла держаться за старое. У 

нас одна цель – воссоздать в себе Человека, независимо от территории 

проживания или цвета кожи!!! 

Теперь переходим к вопросу о признании телегонии. Попутно задумаемся: 

сначала Прометей крадёт у богов огонь, на этом огне инквизиция сжигает 

Джордано Бруно. Затем генетику называют лженаукой, когда последняя 

пробивает себе дорогу, нас начинают пичкать ГМО, уничтожая генетически.  

Теперь телегонию - не успели признать наукой, но уже используют против людей. 

Как это так получается? Не праздный вопрос следует задать себе, если не понятно 

психологам, почему учёным запрещают проводить и обнародовать свои 

исследования в этой области. Лариса Винникова 

почему-то решила, что само явление можно отрицать 

вследствие того, что Пётр Петрович Гаряев оставил  

вопрос о телегонии открытым, до конца ещё не 

изученным, дав понять, что изучить мешают. 

Психолог недоумевает: «Кто мешает?»  Я бы 

спросила: «Для чего мешают?..» И если не сможете 

ответить сами, почитайте Н.В. Левашова. 

 При всём моём уважении к Петру Петровичу, я однако же расскажу о том, что 

нам ещё известно.           

 Подход П.П. Гаряева, как я понимаю, построен на информации о так 

называемом биополе. Опора делается на генетический аппарат, ДНК. По этой 

версии организм строит с помощью определенных волн - акустических и 

электромагнитных разных диапазонов некое поле, именуемое – биополем. Но что 

такое биополе? И что такое ДНК? Что его создаёт? Вот что писал о ДНК русский 

учёный А.М. Хатыбов в своей статье «Мозг (почти по Дарвину…) 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/mozggomocapus.shtml «Вся информация о 

структурах и свойствах живых клеток содержится в мозге, а не в ДНК (в ДНК 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/mozggomocapus.shtml
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- некоторые неполные копии). Кроме того, сами ДНК - это своего рода 

"конвейер", на котором производится сборка изделий. Информация 

заложена в изделиях, например, после сборки автомобиль заправляют 

бензином, и он готов к передвижению, но никто не будет заправлять 

бензином сам конвейер, но биологи упорно ищут причину, по которой 

"конвейер" не двигается, и не обращают внимания на то, какие 

комплектующие поступают для сборки. Их нельзя увидеть никакими 

современными техническими средствами. Мозг - сложнейший комплекс, его 

нельзя создать из пыли. Мозг - результат многомиллионолетней работы по 

формированию биоструктуры (человека). И конечно, мозг не может быть 

сформирован сам по себе из пыли с использованием химических реакций. 

Мозг - одновременно связанное состояние 3 пространств - нейтринного 

(высшее), антинейтронного и протонного, или ионного.  

Статья «Зеркало современной науки» 

 http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/zazerkalxe.shtml   «…Мозг человека - сложный 

комплекс, управляет каждой клеткой тела, управление осуществляется гравито-

магнито-электрическими импульсами, магнитными импульсами, строго 

квантованными магнитными и электрическими потенциалами.  

    Управление мозгом - из другого пространства. При нарушении связи с мозгом 

человек умирает. <…> 

   Биополе - средняя температура по госпиталю, а точнее - проекция частот 

взаимодействия полей». 

 

То есть, Пётр Петрович имеет дело с тем, что возможно зафиксировать 

современными приборами. К большому сожалению, современная наука 

может работать (и создавать технические устройства) не выше 64 октавы, все 

виды приборов не могут быть созданы выше 64 октавы. Всё, что выше 64 

октавы, это - неинерционная масса, то есть, там нет гравитационных частот. 

Но Мозг измерить нет возможности, так как он находится вне досягаемости 

частот, улавливаемых наисовременнейшими приборами. Они только 

устанавливают эффект их наличия. Изучение телегонии, на мой взгляд, 

должно базироваться на понимании физики Мозга. 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/zazerkalxe.shtml
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 Александр Михайлович Хатыбов подметил ещё один интересный факт: 

«каждое новое слово в науке как правило, сопровождалось сожжением автора. 

Установлено необычное для науки явление - если новая научная работа 

действительно раскрывает хотя бы на мгновение тайны природы, автор 

подвергается шельмованию (сожжению), но если 

работа является откровенной дезинформацией, 

то за этим следуют почести, Нобелевские и 

прочие премии, звания и т.д.» Одним из тех, кто 

подтвердил этот вывод был Люк Монтанье. 

Знакомый нам по истории с якобы открытием 

ВИЧ (см. «ВИЧ или не ВИЧ? Вот в чём вопрос»). 

Нобелевская премия просто сама искала своего 

обладателя. Обладателю некуда было деваться, 

пришлось принять. Сия слава не затмила пытливый 

ум, и уже через время Люк Монтанье смело проделал 

то, чего от него никак не ожидало научное 

сообщество. Провёл парочку экспериментов, которые 

подтверждение теории телегонии могли бы 

приблизить. Научное сообщество повторить 

эксперименты публично ему не позволило. Сработал 

«закон» о защите чувств научных верующих. 

«Открытие Люка Монтанье и ТЕОРИЯ 

ТЕЛЕГОНИИ» http://www.happydoctor.ru/info/685 

Шельмование и сожжение автора не заставили себя 

долго ждать 

ЮНЕСКО обвинили в поддержке псевдонауки нобелевского лауреата 

http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-

nobelevskogo-laureata.html Ещё один источник: Люк Монтанье: телепортация 

возможна 

http://vipof.com/971-lyuk-montane-teleportaciya-vozmozhna.html 

Китайский учёный Каньчжэн – опыты проводил тогда, когда фотография уже 

существовала! 

«Чудесное превращение кур в уток (фото ниже) 

Скорее всего, оно - сообщество - не знает, что несколько десятков лет назад 

подобные фокусы творил в СССР бежавший из Китая ученый Цзян Каньчжэн. Он 

создал установку, которая «считывала» информацию ДНК одного живого объекта 

http://www.happydoctor.ru/info/685
http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://meta.kz/novosti/science/924500-yunesko-obvinili-vpodderzhke-psevdonauki-nobelevskogo-laureata.html
http://vipof.com/971-lyuk-montane-teleportaciya-vozmozhna.html
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и направляла ее на другой. В этом смысле Каньчжэн шагнул гораздо дальше 

Монтанье, который манипулировал лишь ДНК в пробирках. В одном из опытов 

Каньчжэн воздействовал электромагнитным полем, считанным с дыни, на 

проросшие семена огурцов. Когда появились реальные огурцы, то они имели вкус 

дыни. 

Однако наиболее сенсационно выглядели другие эксперименты - старожилы 

нашего отечества наверняка помнят. Газеты рассказывали, как Каньчжэн облучал 

куриные яйца «утиным полем». И у вылупившихся цыплят на лапках появились 

перепонки. 

 

- Ранее считалось, что носителем генетической информации является ДНК, в 

молекулах которой содержится генетический код, - рассказывал доктор 

журналистам. - Достижения современной физики позволили мне предположить, 

что ДНК - это только «кассета» с записью информации, а ее материальным 

носителем являются биоэлектромагнитные сигналы. 

(То есть, всю информацию содержит только Мозг! – добавлю я от себя. (См. 

«Знания от Na_Чала», http://rnto.club/stati/znanija-ot-na_chala.html . - Прим. – 

М.Г.) 

Другими словами, электромагнитное поле и ДНК - это совокупный генетический 

материал, существующий в двух формах: пассивной - ДНК и активной - 

электромагнитное поле. 

В самом ли деле Каньчжэн творил чудеса или каким-то образом дурил всех, до 

сих пор неизвестно. 

 (Известно! Смотреть здесь: http://svetl.name/page/knigi  Н.В.Левашов 

«Последнее обращение к Человечеству», «Сущность и Разум» - прим. М.Г.) 

Но несколько серьезных ученых того времени положительно отзывались о его 

исследованиях. 

Или Нобелевская, или Шнобелевская премия 

Близкие идеи вот уже несколько десятков лет развивает руководитель Института 

квантовой генетики Петр Петрович Гаряев, который, как и его предшественник 

Каньчжэн, пытается доказать, что ДНК и электромагнитное излучение тесно 

связаны.  

(Про Гаряева я уже написала выше. – прим. М.Г.) 

http://rnto.club/stati/znanija-ot-na_chala.html
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Не все коллеги, мягко говоря, верят Каньчжэну и Гаряеву. 

 (Закономерно в который раз задать вопрос: «А чем наука отличается от 

религии???Зачем верить, если можно проверить…» - Прим. – М.Г.) 

Тем не менее в конце ХХ века «Российская газета» писала: «Идея Гаряева и его 

единомышленников заключается в том, что генетический аппарат строит 

организм с помощью определенных волн - акустических и электромагнитных 

разных диапазонов - от видимой области до радиоволн. 

 Причем не только принимает их извне, но и генерирует сам. Экспериментально 

доказано, что ДНК генерирует радиоизлучения и лазерные лучи, которые и строят 

информационные голограммы». 

Установка доктора Каньчжэна для придания курам утиных особенностей: 

 

 

 

 

 

 

 

  

То есть всё, о чём шла речь выше, говорит нам о том, что подходить к 

рассмотрению телегонии с позиции «лошадиной грамоты» (А.М. Хатыбов 

«Роль лошади в формировании современной науки») или с позиции медицины 

патологоанатомов (как пытается объяснить зачатие автор на видео, пытаясь 

отрицать телегонию) – не имеет смысла! В данном вопросе без опоры на Новые 

Знания, оперировать понятиями «материя», «энергия», «информация», «ДНК», 

«Душа» - ошибочно! Хотите вы признавать Новые Знания или нет, физику 

процессов никто не отменял. 

«Сперматозоид имеет ионную структуру и мозг в 96 октаве (меньше размера 

атома). Попав в "песочницу", то есть в структуру, в которой производится 

максимальное рассеяние, сперматозоид быстро подрастает (теряя при этом 

октавы мозга). При достижении равновесного состояния (октава 71.225625) 
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подается сигнал, и производятся роды». А.М. Хатыбов 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/reinkar.shtml 

«Мозг почти по Дарвину» http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/mozggomocapus.shtml 

Думать о том, что без наступления беременности, сперматозоиды в женщине 

просто глупо погибают, как я считаю, в корне не верно. То, что не пошло на 

формирование ребёнка, а 96-я октава «Мозга с хвостиком» - это очень мощный 

потенциал, рассчитанный не только на 9 месяцев вынашивания, но и на 

формирование образа крови и Духа, никуда не исчезает. Женщина вполне может 

играть роль «накопителя»: при рассеивании октав. То, что женщина получила в 

себя, переходит на более глубокие уровни её организма (уровень Сущности). Если 

уж инфекция при лечении антибиотиками никуда не девается, а переходит на 

более глубокие уровни и оттуда даёт о себе знать, хотя приборы в анализах ничего 

не обнаруживают. То, что говорить о людях? (Гомеопаты по симптомам у ребёнка 

иногда могут видеть, были ли у родителей до брака другие связи, клинические 

картины таких детей имеют свои особенности).      

 Не нужно забывать, что встречаются не просто мужчина и женщина, 

происходит взаимообмен между двумя Сущностями, два Мозга обмениваются 

потенциалом. (Более подробно в книге Н.В. Левашова «Сущность и Разум»). При 

этом надо заметить, что мощность потенциала у каждого человека своя. По моим 

предположениям и знакомству с другими источниками информации о телегонии 

- более энергоёмкий мужчина будет иметь более сильное воздействие на 

женщину, чем обычный, так же как мужчина, который женщину любит. Поэтому 

по моим предположениям, вполне возможно, – стирание предыдущих отпечатков 

любящим человеком.  

Ещё одна немаловажная деталь, о которой я читала много лет назад, источник, 

к сожалению, уже не помню. Даже одноразовая интимная близость соединяет 

Сущности мужчины и женщины навечно. И в какой-нибудь из жизней они 

обязательно встретятся, чтобы отработать карму. То есть, если сегодня молодой 

человек, позволяя себе расслабиться, идёт на контакт с той, к которой ничего не 

испытывает и, возможно, даже презирает, в следующих жизнях она может быть 

его мамой, женой или дочерью и т.д. Ведь обмен потенциалом делает их в какой-

то степени родственниками, а как мы знаем - при зачатии втянутая по каналу 

Сущность резонирует с генетикой своих родителей. Не стоит забывать и про 

кармические отягощения при случайных контактах. Если сегодня ты просто 

попользовался человеком, не факт, что завтра или в следующей жизни не придётся 

отдавать «долг». Отказываясь сегодня от своих детей и жён по причине 

«генетического компота», мужчины только наматывают себе лишний круг 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/reinkar.shtml
http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/mozggomocapus.shtml


15 
 

эволюционного биатлона. Возможно, психологи, читая всё это, покрутят пальцем 

у виска и без указания сверху сами Левашова, Хатыбова, ОФЧ читать не станут. 

Это их право. Тем не менее всегда нужно помнить – НЕЗНАНИЕ ЗАКОНОВ НЕ 

ОСВОБОЖДАЕТ ОТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ! И психологов в том числе.  

6.  Как я уже писала выше, оперировать понятиями «энергия», «информация» и 

т.д. без опоры на Новые Знания – ошибочно! По той простой причине, что человек 

их произносящий мало понимает, что за ними стоит. Вот что я слышу на 52-й 

минуте в ролике (51:30).  

«Любовь – единственное чувство, которое рождается без связи с информацией 

(???) … Все остальные наши чувства могут появиться в связи с определённой 

информацией. Человек смотрит, обрабатывает этот мир в своём сознании. На его 

мысли проявляются некие чувства. Чувства – это энергия, и чувства запускают 

действия или телесный отклик……. Любовь – энергия не информационная 

(??????) она другая (?) Она рождается, и всё. (????) ….. Когда два человека любят 

друг друга, они наполняют своей энергией друг друга. И от этой энергии может 

родиться ребёнок…» (От неинформационной???????? Это как????) 

(1 час:13 минут) – «Реанимация телегонии нужна была для того, чтобы ввести 

понятие Закона Рита, благодаря которому стали пропагандировать инструменты, 

которые приведут к генетическому вырождению людей, к исчезновению любви, к 

уничтожению понятия «душа» и «любовь». (????????? «Ветер дует – потому что 

деревья качаются»???) 

……………….. Любовь – это протоэнергия! Она не подчиняется вот этому закону 

возникновения информационного поля (???????????). Это не информационное 

поле. Это протоэнергия, из которой соткан весь мир. Посмотрите вокруг: везде 

любовь и гармония царит, и только в душах людей ад царит!» 

Я не знаю, как относиться к подобным высказываниям… Может, если бы 

несколько последних лет не получала Новые Знания, наверное, мыслила бы так 

же. Ну, уж коль мне повезло больше, возьму на себя смелость немного разобраться 

и здесь. Если у кого получится лучше, чем у меня, я не обижусь. В своих поисках 

буду опираться на труды человека, получившего Орден «Гордость России» (видео 

в интернете) за исследования в области макро- и микрокосмоса, русского учёного 

– Николая Викторовича Левашова. 

 Чем человек смотрит и какой мир обрабатывает в своём сознании? У 

человека имеется шесть органов чувств, посредством которых он познаёт мир. 

Глаза, уши, нос, язык, кожа, вестибулярный аппарат. Эти органы являются 

датчиками, передающими сигналы в Мозг (о том, что такое Мозг, смотрите выше). 
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Если у человека отсутствует зрение, сигналы через соответствующий датчик 

передаваться не будут. Значит ли это, что видимый мир от этого перестанет 

существовать? Значит ли, что радиации не было, пока не изобрели приборы, 

которые способны её фиксировать? Конечно, нет. А может ли энергия быть «не 

информационной», только потому, что у человека ещё не активен датчик, 

позволяющий видеть и понимать более, чем через шесть органов чувств? Что 

такое вообще «энергия»?          

 Во втором томе «Зеркало моей души», в главе о медитации, Николай 

Викторович довольно доступно объяснил это понятие: «Обычно говорят о 

потоках космической «энергии» или «жизненной силы» Мидгард-земли, или и о 

том, и другом одновременно! Во-первых, «гуру», говорящие о «космических» или 

каких-либо других «энергиях», очень смутно понимают то, о чём они так уверенно 

говорят. Всё дело в том, что энергия является только свойством материи и без 

последней существовать не может! Это как скорость движения, например, 

машины. Скорость движения машины может быть больше или меньше, в 

зависимости от мощности двигателя, но… скорость НЕ СУЩЕСТВУЕТ сама по 

себе, отдельно от машины! Скорость — это только единица измерения 

перемещения автомобиля в пространстве!       

 Аналогично, энергия — это тоже СКОРОСТЬ — ТОЛЬКО СКОРОСТЬ 

КАЧЕСТВЕННОГО ИЗМЕНЕНИЯ САМОЙ МАТЕРИИ! Материя переходит 

из одного качественного состояния в другое, и при этом происходит изменение 

самой материи, как, например, при горении. И чем больше изначальное состояние 

материи отличается от конечного состояния, тем больший перепад свойств и 

качеств между этими двумя состояниями материи наблюдается! Человек научился 

использовать эти перепады качеств материи и заставил эти перепады качеств 

выполнять полезную для себя любимого работу. И для удобства, опять-таки, себя 

любимого, ввёл единицу измерения. В этом нет ничего плохого, но не следует 

забывать о том, что ЭНЕРГИЯ — это условная единица, введённая человеком!  

И ещё: об энергии можно говорить только при необратимых процессах. 

Немного проясню понятие необратимых процессов. Например, берём поленья, 

уголь, солярку, бензин и т.д. При горении этих материальных объектов 

происходит образование плазмы — положительных и отрицательных ионов. 

После полного сгорания остаётся зола, сажа и т.д., и как не старайся, остатки после 

полного сгорания (и даже частичного) никогда не превратятся обратно в поленья, 

уголь и т.д. Именно такие процессы и называются необратимыми! Именно 

необратимые процессы человек научился использовать в мирных (и не очень) 

целях! 
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Таким же примерно образом и при медитации через человека «проходят» потоки 

материи. Эта материя для большинства людей НЕВИДИМА, в лучшем случае 

люди могут чувствовать эту материю! На самом деле эта невидимая для обычного 

глаза и современных приборов материя получила название «тёмной материи» 

(dark matter), и она составляет 90% всей материи Вселенной. Я называю эту 

«тёмную материю» «первичными материями» и делаю это только потому, что эта 

самая «тёмная материя» НЕОДНОРОДНА ПО СВОЕМУ КАЧЕСТВЕННОМУ 

СОСТАВУ! Кто желает ознакомиться с понятием «первичных материй» более 

детально, могу посоветовать прочитать мои книги «Неоднородная Вселенная», 

«Последнее обращение к человечеству» и др.» 

Из вышесказанного мы можем сделать вывод, что энергия и материя суть одно. 

А может ли материя не нести в себе информации??? Ответ очевиден… 

 Так что же такое ЛЮБОВЬ и как она появляется? Давайте откроем 

«Сущность и Разум», гл.4. «Природа эмоций. Высшие эмоции человека».  

 «Таким образом у человека, в отличие от всех других живых организмов, 

положительными эволюционными приобретениями, становятся не только 

положительные мутации, проявляющиеся в максимальной адаптации 

физического тела к условиям экологической ниши и в физической силе 

индивидуума (что безусловно продолжает играть значительную роль в 

определении взаимоотношений между мужчиной и женщиной), но и степень 

развития мозга, и, как следствие, степень духовного развития человека. 

При этом уровень духовного развития каждого человека проявляется в 

качественной структуре сущности. Поэтому взаимоотношения между 

мужчиной и женщиной определяются не только внешней красотой физического 

тела, но и внутренней красотой и богатством души. Внешняя красота 

приобретает статус первичного стимула при сближении мужчины и женщины, в 

то время как внутренняя, духовная красота становится основным фактором, 

на основании которого эти взаимоотношения поддерживаются. 

Основная задача природы состоит в передаче лучших качеств от одного 

поколения другому через слияние генетики как со стороны матери, так и со 

стороны отца. Мужское начало должно соответствовать, быть в максимально 

возможной гармонии с женским началом, они должны дополнять друг друга. 

Только в этом случае положительные качества смогут закрепиться в следующих 

поколениях. Это становится понятно если вспомнить, что потомство получает в 

наследство половину хромосом со стороны матери, а другую — со стороны отца. 

http://www.levashov.info/books.html#03
http://www.levashov.info/books.html#01
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Новые качества не смогут максимально проявиться в потомстве, если парные 

хромосомы, одна с материнской, другая с отцовской линий не будут находиться в 

максимальном балансе, гармонии между собой. Если качественный уровень 

«отцовской» хромосомы не будет в гармонии с качественным уровнем 

«материнской» хромосомы, новые качества могут быть потеряны навсегда, или 

заблокированы на многие поколения. Каждый вид сохранился в ходе эволюции 

только благодаря закреплению положительных качеств. Поэтому следует 

предположить, что природа нашла способ выхода из подобного затруднения. 

Давайте попытаемся разобраться в этом удивительном явлении природы, которое 

проявляется в неповторимом чувстве, называемом любовью... 

Анатомия любви — не кощунство, как могут подумать одни, а необходимость, 

позволяющая нам глубже понять самих себя и, возможно, предотвратить роковые 

поступки и приобрести полноценное счастье для самих себя и для тех, кто рядом 

с нами. Вспомним, что качественный уровень развития каждого человека 

проявляется в качественной структуре сущности. Поэтому взаимодействие 

между мужчиной и женщиной проявляется прежде всего на уровне их сущностей. 

Прежде, чем продолжить этот анализ, необходимо обратить внимание на то, что 

мужская и женская сущности качественно отличаются друг от друга и при 

наличии полной гармонии, дополняют друг друга и вместе образуют одну 

цельную систему. При полной гармонии, между мужской и женской сущностями 

возникает активный взаимообмен качествами.  

Мужчина при этом получает от женщины качества, которых у него нет и не 

может быть в силу качественной структуры мужской сущности, но без которых 

невозможно его дальнейшее развитие. В свою очередь, женщина получает от 

мужчины, качества которых у неё нет и не может быть в силу качественной 

структуры женской сущности, но без которых невозможно её дальнейшее 

развитие. 

В состоянии гармонии, мужчина и женщина дополняют друг друга, как две 

половинки одного целого, и при этом между их сущностями на всех уровнях 

происходит активный взаимообмен качествами, который сопровождается 

неповторимыми ощущениями, называемыми любовью. В китайской филососии 

эту гармонию называют равновесием между инь и ян... 

Вспомним, что уровень эволюционного развития каждого человека проявляется в 

качественной структуре его сущности. А это, в свою очередь, означает, какие тела 

сущности наработал данный человек и какой уровень собственной мерности они 

имеют. О полной гармонии между мужчиной и женщиной можно говорить тогда, 



19 
 

когда тела образующие их сущности имеют одинаковые или очень близкие друг к 

другу уровни собственной мерности.        

 Поэтому гармония между мужским и женским началом может возникать на 

разных этапах развития каждого человека. Только состояние гармонии между 

мужчиной и женщиной может быть временным или постоянным. Чаще всего 

временная гармония возникает, когда встречаются люди, ещё не завершившие 

формирование направления своего развития. Состояние гармонии в этом случае 

определяется тем, что их эволюционные пути пересекаются в какой-то точке их 

развития и оба, мужчина и женщина, оказываются в этот момент в поле зрения 

друг друга.  

Аналогией этому может служить ситуация на перекрёстке дорог, когда машины, 

управляемые мужчиной и женщиной, спешащие каждый по своим делам, оказались 

на одном и том же перекрёстке в одно и то же время и увидели друг друга в этот 

момент. Особенно часто это случается с молодёжью в силу того, что в возрасте 14-

20 лет начинается активное развитие астрального тела и практически все имеют 

один и тот же качественный уровень.  

<…> 

И всё это может происходить как с мужчиной, так и с женщиной. Поэтому, когда 

конкретный мужчина встречает конкретную женщину, уровни развития их 

сущностей могут быть по отношению друг к другу в различных соотношениях. 

Если кто-нибудь из двоих развит более чем другой, говорить о возникновении 

глубокого чувства любви между ними просто не имеет смысла, взаимоотношения 

если и возникают, то носят весьма поверхностный и кратковременный характер. 

Близкие эволюционные уровни развития проявляются у людей в общих 

интересах, стремлениях, мечтах, что в свою очередь проявляется во 

взаимопонимании и взаимной поддержке. Поэтому, когда встречаются мужчина 

и женщина близкие друг другу духовно, их души настолько близки друг другу, 

настолько дополняют друг друга, что между ними возникает любовь. Это 

становится возможным, когда на всех уровнях своего развития они имеют полную 

гармонию, что проявляется в близких или тождественных уровнях мерности 

каждого из тел, образующих их сущности. 

Развитие индивидуальности каждого человека продолжается всю его жизнь и 

поэтому очень часто возникают ситуации, когда люди, бывшие очень близкими 

друг другу, испытывающие глубокие чувства, начинают постепенно удаляться 

друг от друга. Постепенное отчуждение может дойти до стадии, когда у безумно 

любивших друг друга людей не остаётся никаких связывающих их духовных 



20 
 

нитей и даже интимная близость не приносит ничего, кроме раздражения и 

неприязни. 

Так почему великое чувство любви «умирает» у одних, исчезая в сите времени, 

превращаясь в мираж, в то время, как других влюблённых оно сопровождает всю 

жизнь, согревая и освещая каждый прожитый день, обогащая духовно каждого? В 

чём же тайна любви и почему она открывается одним и остаётся за семью 

печатями для других? Или, может ангел небесный передаёт её тайну избранным? 

И если да, то за какие подвиги Господь Бог награждает счастливчиков?! 

Почему любовь может посетить дом последнего бедняка, согревая и освещая его 

убогое жилище и обойти стороной великолепные дворцы богача, оставив их 

холодными и пустыми?! Или вспыхнув яркой звездой незаметно испариться, как 

утренний туман под лучами восходящего солнца. Где же спрятана разгадка этой 

тайны, не дававшая покоя человеку со времён Адама и Евы?! 

Любовь — гармония душ и она исчезает, когда перестаёт существовать гармония 

между сущностями. Гармония исчезает тогда, когда в результате 

индивидуального развития происходят качественные изменения в структурах 

сущности. При этом кто-то оказывается эволюционно впереди другого и, как 

следствие, исчезает циркуляция первичных материй между телами сущностей 

мужчины и женщины на одном из уровней  

Если этот процесс будет продолжаться и дальше, то в определённый момент не 

останется ничего общего между недавно столь близкими людьми. Качественные 

отличия сущностей приводят к тому, что остаётся возможным только 

сексуальный контакт, без какого-либо духовного единства.  

В силу того, что при сексуальном контакте происходит энергетический обмен 

между партнёрами, очень часто и он (сексуальный контакт) не приносит ничего, 

кроме раздражения и неприязни. Это происходит потому, что при качественных 

различиях сущностей потоки, их пронизывающие, имеют качественные отличия. 

И когда эти потоки становятся несовместимыми, объединение их при сексуальном 

контакте провоцирует только отрицательные эмоции, так как они смыкаются на 

качественном уровне сексуального партнёра, имеющего более низкий уровень 

эволюционного развития. 

И когда эти потоки несовместимы с качественной структурой другого, появляется 

защитная отрицательная эмоциональная реакция, которая делает 

нежелательными, по крайней мере для одного сексуального партнёра, интимные 

отношения с данным человеком. 
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Как неприятный вкус пищи вызывает у нас отвращение к ней, что даёт сигнал 

через вкусовые рецепторы о содержании в еде вредных для нашего организма 

веществ, так и отрицательная эмоциональная реакция при интимной близости 

между мужчиной и женщиной, имеющих несовместимые качества, даёт сигнал 

через наше подсознание о несовместимости качественных структур их сущностей. 

Это является сигналом матери-природы, которая «беспокоится» о будущих 

поколениях, о передаче им от родителей только положительных качеств, без чего 

любой вид обречён на вымирание. Если же при таком нежелательном сексуальном 

контакте зачатие всё-таки произошло, то воплотившаяся сущность приходит с 

более низкого эволюционного уровня, чем мог бы быть при качественной 

гармонии между мужчиной и женщиной, имеющих совместимые качества... 

Давайте попробуем понять, почему при гармонии между мужчиной и женщиной 

возникают неповторимые чувства, любовь. Вспомним, что при расщеплении 

физически плотных веществ в клетке высвобождаются первичные материи их 

образующие и они начинают циркулировать между уровнями клетки. Причём, 

большая их часть рассеивается в пространстве, и только незначительная часть 

насыщает тела клетки, тем самым обеспечивая клеточные жизненные процессы 

на всех уровнях. 

При гармонии между мужчиной и женщиной, в силу того, что мужская и женская 

сущности имеют различную полярность, потоки первичных материй начинают 

циркулировать между ними, внутри замкнутой системы, образованной 

сущностями. Различная полярность мужской и женской сущностей определяется 

качественными отличиями их структур. Эти качественные отличия проявляются 

в том, что у мужской сущности потоки первичных материй движутся от копчика 

к голове, в то время как у женской сущности движение происходит от головы к 

копчику. 

На атомном уровне наблюдаются подобные процессы, когда электроны, имеющие 

различные спины, положительный и отрицательный (что также проявляется во 

встречном движении первичных материй), создают электронные пары, которые 

представляют собой устойчивые системы. Электронные пары — супружеские 

пары — тождественные явления, отражающие состояние гармонии на разных 

эволюционных уровнях развития материи... 

Встречное движение первичных материй в мужской и женской сущностях 

определяется различным влиянием на уровень мерности окружающего их 

пространства. Мужская сущность при своём эволюционном развитии как бы 

«продавливает» мерность окружающего пространства, в то время как женская 
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сущность при своём развитии как бы «заполняет» пространственную 

неоднородность изнутри. 

При наличии полной гармонии между мужчиной и женщиной, потоки 

первичных материй, прошедшие через структуры мужской сущности, протекают 

кроме этого и через структуры женской сущности, создавая дополнительное 

насыщение тел женской сущности. И соответственно, потоки материй, 

прошедшие через структуры женской сущности, дополнительно насыщают тела 

мужской сущности. 

Таким образом, при гармонии между мужчиной и женщиной, называемой 

любовью, оба получают дополнительный потенциал от другого, и кроме этого 

происходит обмен качествами между мужской и женской сущностями, без чего 

эволюционное развитие каждого невозможно. Для того, чтобы подняться на 

следующую эволюционную ступеньку, необходимо иметь качества как мужского, 

так и женского начал, что и происходит при интимной близости любящих друг 

друга и носит название белой тантры.  

Белая тантра возможна только между двумя, когда между мужчиной и 

женщиной существует полная гармония и взаимная любовь. Поэтому такое 

явление — довольно редкое, так как далеко не каждому удаётся найти свою 

«половинку», да многие и не стараются искать таковую, следуя поговорке 

«синица в руке лучше журавля в небе». Не многие решаются ждать или искать 

свою суженную или суженного за тридевять земель, в тридевятом государстве и 

пройти через огонь, воду и медные трубы...» (Н.В. Левашов) 

 Эбровская Система транслировала в науку то, что было ей выгодно. Часть 

лжи и часть правды. Тем не менее, находились и находятся умы, которые 

способны выискивать и в этих потоках информации зёрна истины, принося 

человечеству пользу. Наша задача брать на себя ответственность и во всём этом 

разбираться самостоятельно. Я начинала свою статью со своего отношения к 

психологии в целом. Завершить её хочу высказыванием отношения к психологам, 

в частности. Потому что, как бы вы не относились к психологам/психотерапевтам, 

отказаться от их помощи совсем наше общество не готово. Не нужно забывать, 

что душевная боль или травма так же реальны, как и травма физических органов 

и болит порой сильнее. Что-то человек может убрать, залечить сам, в чём-то 

может просто не хватать знаний, опыта. Специалисты в области душевного 

врачевания также нужны. Так же, как и настоящие целители, настоящие 

психологи встречаются, увы, редко. Я для себя обозначила несколько признаков, 

по которым иногда произвожу отбор, чтобы определить, насколько передо мной 

специалист качественный. 
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а) у качественного грамотного психолога хотя бы минимально решены свои 

собственные внутренние проблемы, он сам ПРОРАБОТАННЫЙ. То есть ему не 

требуется решать свои внутренние проблемы за ваш счёт – 

САМОУТВЕРЖДАТЬСЯ на фоне вас или других людей. Ему не требуется 

позиция компенсированного превосходства по отношению к кому-либо, он 

находится в позиции СОТРУДНИЧЕСТВА и открыт КОНСТРУКТИВНОМУ 

ДИАЛОГУ, а потому не боится обратной связи в ответ на своё мнение. 

Следовательно, не станет удалять ваши комментарии со своей странички, 

только потому, что они идут в разрез с его мнением, и уж тем более просить 

вас удалиться из его группы. Я подобные ситуации часто использую как тест. 

Смотрю, готов ли психолог решить элементарную ситуацию в собственной жизни 

или нет? Если нет, какой смысл к нему обращаться? Как он поможет другому, если 

самому себе помочь не в состоянии? Если на его страничке нет комментариев 

«против шерсти», это не потому что их нет в принципе. Это, скорее потому, что 

ведётся строгий отбор самим психологом с целью производить благоприятное 

впечатление. Реальному специалисту создание впечатления не нужно, он 

самодостаточен, в нём чувствуется сила, потому что присутствуют ЗНАНИЯ и 

способность эти знания применить на практике. У него грамотная размеренная 

речь, в которой разум преобладает над эмоциями. 

Был забавный случай, когда я как-то на страничке одних медицинских 

психологов попыталась заговорить о Новых Знаниях. Один из моих комментариев 

убрали, «чтоб не набежали адепты», далее пошёл поток агрессии со стороны 

подруги психотерапевтов (видимо, на неё их тренинги не действуют), в конечном 

итоге медицинский психолог позвала на помощь мужа-врача (психотерапевта): 

«Григорий, закрывай дискуссию, а то скоро выяснится, что Земля не круглая!» 

Что помешало медицинскому психологу самой закрыть дискуссию, не знаю. Но 

про то, что Земля и впрямь не совсем круглая и со смещённым центром тяжести к 

южному полюсу, да ещё почему-то не кувыркается в полёте, я писать им не стала. 

А то, кто ж им потом поможет?  

   «Земля - искусственная система, имеющая 3 оси - гравитационную, магнитную 

и электрическую (Верхоянск - Южный полюс), смещенный центр тяжести, строго 

ориентированную орбиту. Кроме того - сетку Хартмана, состоящую из 

гравитационной и электрической спиралей и магнитных меридианов, в 

определенных узлах которых находятся комплексы пирамид системы 

жизнеобеспечения биоструктур, населяющих Землю».  

«Земля, с точки зрения современной науки - это случайное образование из пыли и 

газов, то есть сформирована из протопланетного облака достаточно давно. Земля 
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- это геоид, с центром тяжести, смещенным к южному полюсу (а так как мы 

"летим" в сторону северного полюса, не понятно, почему Земля не кувыркается)». 

 (Хатыбов А.М. «Вращение Земли» 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/wrasheniezemli.shtml , «Зеркало современной 

науки» http://samlib.ru/s/shkrudnew_fedor_dmitriewich/osnovy.shtml , «Вера и 

Знания» http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-28.shtml ) 

б) качественный психолог не станет принимать за вас решения и насаждать 

собственное мнение в качестве истины. Он создаст условия, при которых вы 

сами найдёте путеводную нить, а пока будете искать, успеете если и не вырасти, 

то хотя бы подрасти внутренне. Именно поэтому, когда работа проведена 

качественно, может наблюдаться «побочный эффект» в виде распада отношений 

с теми, с кем раньше они держались. О причинах ясно сказано выше Николаем 

Викторовичем. Когда человек развивается, он меняется качественно, потому что 

энергия-информация-материя - это три в одном. Если вы смогли перевести 

информацию в Знания и применить на практике так, как вы раньше не делали, то 

внутри СИСТЕМЫ ваших ОТНОШЕНИЙ возникнут новые вибрации, пойдёт 

волна, затронет всех. Каждый будет реагировать в соответствии со своим уровнем 

развития. Но реакция будет! И здесь у каждого будет своя мера ответственности. 

Ответственность с себя можно снять, если проблемы не решать, а просто ныть, 

ходить и жаловаться, как делают многие. Тоже вариант. Но тут нужно помнить, 

что любой процесс имеет свои стадии: начало, течение процесса и конечный 

результат. Игнорирование проблемы всегда чем-то заканчивается. Обычно 

нехорошим. То есть за любой свой выбор вы заплатите, просто плата бывает 

разной. Принцип свободной воли учитывает ваши предпочтения. Это как в 

магазине, деньги или кредитная карточка – всего лишь форма, но платить 

приходится. Есть ещё одна форма сдвигания ответственности – спрашивание 

советов у других людей: собственная энергия на поиск решения при этом не 

затрачивается (иногда это становится разновидностью социального паразитизма), 

в случае чего можно или не воспользоваться, или обвинить другого если результат 

окажется неудачным. Это, кстати, ещё одна причина, из-за которой грамотный 

специалист не станет давать готовых решений, советов, научит вас 

самостоятельно до всего доходить. Максимум может дать рекомендацию. После 

этого говорить, что в психологии нет понятия «нравственность», лично мне – 

сложно, так же, как и Зебрёныша сложно считать крайним в том, что потребитель 

не дорос до Человека. 

Берегите себя и своих близких! 

Марина Ганаева, февраль, 2016 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/wrasheniezemli.shtml
http://samlib.ru/s/shkrudnew_fedor_dmitriewich/osnovy.shtml
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-28.shtml
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Клуб Новых Знаний им. Н.В. Левашова, Омская область 

http://vk.com/club73255771  
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